

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 04:00 PAG - 1 -

Honduras



Centroamérica debe definir agenda para aprovechar TLC

No se debe dejar de lado el apoyo a hogares de bajos ingresos que pueden requerir asistencia durante la transición, señala.

EFE. Los países centroamericanos deben definir una agenda complementaria para afrontar los retos y aprovechar las oportunidades que les ofrece el Tratado de Libre Comercio (TLC) con Estados Unidos, según el Banco Mundial. El vicepresidente del Banco Mundial (BM) para Latinoamérica y el Caribe, David de Ferrari, dijo que para ayudar a analizar esos aspectos la institución inició ayer en la capital salvadoreña una conferencia de dos días. Al foro asisten los ministros de Economía de Centroamérica, representantes del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), así como de la empresa privada y organizaciones de la sociedad civil de la región

Costa Rica



Advierten de violencia en Nicaragua

AFP. El jefe del Ejército de Nicaragua, general Javier Carrión, advirtió ayer que las acusaciones entre los partidos políticos por la muerte del periodista Carlos Guadamuz, podría derivar en violencia y anunció que se han tomado medidas preventivas en torno a la seguridad de Casa Presidencial.

Fuerza de Tarea Nicaragua iniciará repatriación el próximo día 21

(ACAN-EFE). Los 115 oficiales y soldados de la "Fuerza de Tarea Nicaragua" iniciarán su retiro de territorio iraquí el próximo día 21, después de cumplir su misión por seis meses, informó el martes una alta fuente militar.

En virtud de un decreto, ese primer contingente militar de ayuda humanitaria, que forman médicos, enfermeras y zapadores, viajó a Irak en agosto de 2003, y según lo previsto sería relevado por una fuerza igual el pasado día 15.

Tico detenido por homicidio de un pescador en Nicaragua

Santos Rocha Bermúdez, de origen nicaragüense pero naturalizado costarricense, vecino de Casa Quemada de Upala, está detenido desde el jueves último en la prisión de San Carlos de río San Juan, Nicaragua. La Fiscalía local lo acusa de haber asesinado con arma de fuego al pescador nicaragüense Adolfo Madrigal, de 37 años de edad. El suceso se produjo a las 7:20 a. m. del jueves en las afueras del bar Mirasol, situado en la calle principal de puerto San Carlos.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 04:00 PAG - 2 -

Llamado a la región

AFP. El Banco Mundial (BM) consideró que Centroamérica debe combatir la corrupción y mejorar su infraestructura y tecnología, para aprovechar los beneficios del Tratado de Libre Comercio (TLC) que negoció con Estados Unidos.

El análisis, basado en la experiencia de otros países y en las condiciones de la región, lleva a proponer una agenda complementaria y tiene que ver con el fortalecimiento de las instituciones, la transparencia y el combate a la corrupción, que tendrán un efecto positivo directo sobre las inversiones, declaró David de Ferranti, del BM.

Bomberos solidarios

Una enorme sonrisa se dibujó en los rostros de cinco niños nicaragüenses de escasos recursos, a quienes el Cuerpo de Bomberos de Pital les entregó víveres, uniformes, zapatos y útiles escolares. La semana anterior pidieron ayuda al comercio de Pital, que muy generosamente donó todo lo necesario para que estos niños puedan estudiar este añoLa familia que recibió la ayuda, llegó a Costa Rica hace 11 años procedente de Guinea, Nicaragua, y su propósito fue buscar una mejor calidad de vida en el país.

La madre de los niños, doña Seneida Díaz, padece de cáncer en la cabeza y al padre, don Alonso Rocha, le falta su brazo derecho, por lo que a ambos se les dificulta encontrar empleo.

Policía vigila medios de prensa

AFP. La Policía de Nicaragua inició ayer operativos de vigilancia en todos los medios de comunicación de Managua, para prevenir eventuales atentados, ante las amenazas recibidas por dos televisoras y un periódico, luego del asesinato la semana anterior del periodista Carlos Guadamuz.

La custodia estará a cargo de las patrullas de policía que circulan por la ciudad, a las que pidió vigilar y mantener constante comunicación con los jefes de seguridad de más de 50 emisoras, periódicos y canales de televisión del país, confirmó la vocera de la Policía, comisionada Rosa Dávila

Atrapan red de "narco-artesanos"

AP y ACAN-EFE. Las policías de Nicaragua y Gran Bretaña desbarataron una red de narcotraficantes que enviaba cocaína escondida en artesanías y obras de arte al Reino Unido.

La vocero de la Policía Nacional, Rosa Dávila, informó ayer que fueron arrestados un nicaragüense y dos ciudadanos británicos radicados en este país.

Los narcotraficantes enviaban droga a Inglaterra usando una compañía de mensajería o personas de nacionalidad inglesa que llevaban la cocaína en paquetes conteniendo artesanías y pinturas primitivistas de autores locales

PBX: 228-9121 - FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 04:00 PAG - 3 -



Crean plan de préstamos para los pobres del continente.

Economistas internacionales están a punto de lanzar un plan que pudiera ayudar a sacar de la pobreza a millones de latinoamericanos: utilizando los \$30,000 millones al año en remesas procedentes de los trabajadores inmigrantes radicados en Estados Unidos como garantía colateral para permitirle a sus familiares en la región comprar casas o iniciar pequeños negocios. El plan, programado para ser anunciado más adelante este año, deberá comenzar en una forma experimental en México, Colombia, Ecuador y El Salvador. En los últimos tres años, las instituciones financieras internacionales han descubierto que para muchos países latinoamericanos las remesas representan más que toda la ayuda exterior junta, y que las transferencias por cable cobran tarifas exorbitantes por sus servicios. Como resultado, ha habido exitosas campañas para introducir a los inmigrantes en el sistema bancario de Estados Unidos.

México



Muere López Portillo

El ex presidente, quien se llamaba "el último mandatario de la Revolución Mexicana", tenía 83 años de edad; vivió el boom del petróleo; nacionalizó la banca en 1982

El ex presidente José López Portillo y Pacheco murió anoche a las 20:15 horas a causa de una neumonía que se complicó con otros padecimientos.

El ex mandatario, que gobernó al país de 1976 a 1982, falleció a los 83 años de edad.

Después de abandonar la Presidencia, se autonombró "el último mandatario de la Revolución Mexicana", dando a entender que tras su gestión la tecnocracia había tomado el poder, desplazando del mismo a la clase política que tuvo su origen en el movimiento armado de 1910.

En su régimen destacaron los destellos populistas, arranques filiales poco disimulados y acendrado nepotismo, en medio del inicio de una crisis económica.